



Externat en médecine communautaire - Ministages

Logement et santé : Quand l'habitat rend malade...

Objectifs

- Se familiariser avec les défis des locataires avec peu de ressources dans un quartier de Montréal
- Reconnaître l'importance du logement comme déterminant de santé et de bien-être
- Reconnaître les facteurs de risques environnementaux et psychosociaux en lien avec le logement

Lieu de stage

- Organisation d'éducation et d'information logement de Côte-des-Neiges (Local de l'Œil)
3600, Barclay
bureau 344
Montréal

Moniteurs responsables

- Stéphane Perron (répondant académique)
Médecin spécialiste en santé publique et médecine préventive
Direction de santé publique de Montréal
514 528 2400 # 3291
sperron@santepub-mtl.qc.ca
- Claude Dagneau (répondant terrain)
514 737 2866
claudedagneau@oeilcdn.org

Témoignage

« Compte tenu de la pénurie de logements abordables, les habitations même les plus insalubres trouvent preneur. Chaque année sur le territoire de Montréal, de nombreuses demandes d'inspection des habitations résidentielles d'être à la source de problèmes cliniques. Une étude épidémiologique sur la santé de près de 8 000 enfants confirme notamment que l'humidité et les moisissures figurent parmi les principaux facteurs à l'origine des infections respiratoires. De surcroît, divers troubles de santé mentale tels que le stress, la dépression ou l'anxiété peuvent être associés à l'insalubrité et à la présence de vermine dans les logements. »